

## Rotary Club Sion-Rhône



## Lunch du 6 juillet 10 « Séance estivale N°1 »

Triple N°1,

c'est le bon qualificatif de notre séance estivale du 6 juillet.

Triple car ce fut la 1<sup>ère</sup> sur la terrasse de l'Hôtel du Rhône<sup>1</sup>.

Triple car ce fut la 1<sup>ère</sup> séance de notre nouvelle présidente.<sup>2</sup>

Triple car ce fut le 1<sup>er</sup> épisode du jeu de l'été: Questions pour un rotarien<sup>3</sup>

Bon je m'arrête là car je suis très en retard dans ma livraison de ce bulletin.

Didier Halter, 12 juillet 2010.

¹ Bon c'est pas pour me plaindre, mais j'ai quand même vécu 11 ans à Genève et j'en ai gardé un coté râleur, mais l'équipe de l'hôtel du Rhône a manifestement sous estimée la légendaire assiduité des membres de notre club! Comme si durant l'année qui vient de s'écouler, nous ne leur avions pas donné l'habitude de tablées pleines avec même une liste d'attente pour avoir le privilège d'être mentionné sur la sainte liste de présence. Car ce ne sont pas moins de 2 tables supplémentaires qu'il a fallu dresser, afin d'accueillir les 17 personnes présentes dont une visiteuse Mme Suzanne Wyssbrot du tout nouveau club de Berne Rosengarten (créée en mars de cette année et comptant déjà 22 membres et mixte comme il se doit ; avec local à Ostermundigen) et une invitée (la moitié du chroniqueur du jour). Cela dit, il me faut quand même préciser pour être honnête que l'équipe de l'hôtel du Rhône a fait diligence (et même TGV) pour satisfaire sa nombreuse clientèle. On reconnait là de grands professionnels qui savent s'adapter en un clin d'œil.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Félicitations à toi Patricia, non seulement pour ta brillante élection dans une concurrence de si haute qualité, mais surtout pour avoir su donner à cette séance qui commençait de façon un peu débridée et confuse (cf. note 1) le formalisme nécessaire pour saluer, accueillir, distribuer la parole et nous donner des nouvelles importantes.

Parmi ces dernières, je n'en retiendrait qu'une : la naissance de Clément le 2 juillet au foyer de Raphaëlle et Olivier. Nous avons même pu le découvrir en photo sur le téléphone portable de notre past past présidente. Toutes nos félicitations aux heureux parents !

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Une superbe idée de notre Robert préféré qui montre par là les magnifiques facettes des authentiques genevois et pas seulement le coté râleur des genevois de passage (Cf. note 1). A chaque rencontre d'été, il va poser différentes questions (pertinentes évidement) de culture rotarienne. Chaque bonne réponse vaudra des points qui seront cumulés jusqu'à la fin de l'été et vaudront au gagnant (ou à la gagnante tant il semble que Rose-Marie a pris une longueur d'avance et une sérieuse option sur la victoire finale) une magnifique récompense. D'autant plus magnifique qu'en dépit des interrogations répétées, Robert a refusé de nous le dévoiler. Après tout, vous n'avez qu'à participer au jeu pour le découvrir.